



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ:

CDU-Fraktion	1877/20 - I/635
--------------	-----------------

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Umwelt-, Verkehrs- und Energieausschuss		
Bauausschuss		
Stadtverordnetenversammlung		

Betreff:

Umbenennung des Teilstücks der Steinbühlstraße 3 in Horst-Marquardt-Straße

Anlage/n:

ohne Anlagen

Text:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Umbenennung des Teilstücks der Steinbühlstraße 3 in „Horst-Marquardt-Straße“.

Wetzlar, den 08.12.2020

gez. Michael Hundertmark

Begründung:

Die Verdienste des mittlerweile verstorbenen Horst Marquardt sind unbestritten und weltweit anerkannt. Herr Marquardt war anfänglich als Pastor der Evangelisch-methodistischen Kirche (EmK) in Wetzlar tätig.

Ab 1960 war er maßgeblich am Aufbau des Evangeliums-Rundfunks (ERF) in Wetzlar beteiligt, den er bis 31. Dezember 1993 leitete. Von 1993 bis 1998 war Marquardt Internationaler Direktor der Radio-Mission Trans World Radio (TWR), tätig für Afrika, den Nahen Osten und Länder der GUS. Er gründete 1970 die evangelikale Nachrichtenagentur *idea e.V.* und war bis 2017 deren Vorsitzender. 1975 begründete er die *Konferenz Evangelikaler Publizisten* (KEP), die heute *Christliche Medieninitiative pro* heißt. Sein Ziel war es, junge Christen für Mediennutzung, Berichterstattung und weitere journalistische Tätigkeiten auszubilden. Von 1973 bis 1986 war er Sprecher der ARD-Fernsehsendung „Das Wort zum Sonntag“.

Marquardt engagierte sich in verschiedenen Gremien christlicher Organisationen, wie dem Hauptausschuss Rundfunk und Fernsehen des Gemeinschaftswerks der Evangelischen Publizistik (GEP), von 1969 bis zum Erreichen der Altersgrenze im Hauptvorstand der Deutschen Evangelischen Allianz, dem Evangelischen Seniorenwerk (ESW) und bis 2007 im Vorstand des Instituts für Islamfragen (IfI).

Er war Mitbegründer und von 1986 bis 1999 Vorsitzender der Lausanner Bewegung in Deutschland, deren Ehrenvorsitzender er ist. Bis 2017 war er Vorsitzender und danach Ehrenvorsitzender des seit 1999 alle zwei Jahre stattfindenden Kongresses christlicher Führungskräfte (KcF).

Herr Marquardt hat durch seine Tätigkeiten viel getan und dadurch auch den Namen der Stadt Wetzlar in ganz Deutschland und der Welt bekannt gemacht. Das Medienzentrum, wo jetzt *idea* und *Christliche Medieninitiative pro* ihren Hauptsitz haben, ist in der Steinbühlstraße 3 und könnte ohne Probleme umbenannt werden, ohne dass die anderen Anlieger hiervon betroffen wären wegen beispielsweise Kosten aufgrund von Adressänderungen.